



Centro de salud norte

Suman nuevo pabellón dental para ampliar atenciones en más de 30%

● Más de \$90 millones fueron los recursos destinados para la ejecución de esta nueva instalación, que beneficiará las prestaciones del servicio en el ex Thomas Fenton.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

Con la finalidad de dar solución a la necesidad de contar con una instalación que permita realizar procedimientos en el ámbito de la atención dental, ayer se presentó el nuevo pabellón dental en el Centro Comunal Norte Vicente Pérez Barria, ex Thomas Fenton.

El mencionado pabellón cuenta con 5 nuevos sillones, que van a permitir más atenciones dentales para la comunidad. La inversión para esta nueva área es de más de \$90 millones.

El alcalde Claudio Radonich comentó que “estamos muy contentos. La Cormupa tiene hoy 16 sillones dentales, donde trabajan más de 20 dentistas y una población atendida de cerca de 12.000 personas por

año, que es un número muy importante. Lo que estamos inaugurando ahora son 5 más, por tanto vamos a crecer un 33% en lo que teníamos, con 21 espacios, de los cuales 5 van a estar en este lugar. ¿Y por qué es importante? Porque a partir de ahora comienza aquí todo lo que es urgencia dental de fin de semana”.

Así también, la autoridad comunal indicó que “hay que recordar que en todas las unidades tenemos urgencia durante la semana y fin de semana bien, pero en este lugar vamos a estar en las tardes y, sobre todo, los fines de semana, que es cuando más se requiere tener estas atenciones”.

Como dato, mencionó que el año 2023 fueron más de 8.000 los pacientes que iban a la urgencia de la Cormupa, del área de salud municipal en la parte dental. “Y por eso

es importante crecer, con un lugar con muy buen estándar”, puntualizó.

Otro punto importante señalado por el jefe comunal es que “a partir de ahora comienza nuestro programa de prótesis. Van a ser 350 mujeres, y 150 hombres también van a ser atendidos acá. Lo que buscamos, finalmente, es continuar con el Programa Sonríe, que es un programa municipal que ha sido todo un éxito y que ha servido para que miles de personas en estos años ya no tengan caries”.

Además, indicó la importancia de contar con un centro radiológico: “Hoy estamos con dos lugares con radiografía. Con este lugar vamos a tener un tercer lugar, pero por las características vamos a tener un 200% más de radiografía dental, lo que es un número muy importante. Esta es una inversión cercana

a los 100 millones de pesos, fondos municipales, fondos propios de la corporación. Estamos muy contentos, sobre todo por poder aumentar las coberturas tanto en higienes como en morbilidad, en prótesis y también en el tema de radiografía, que es fundamental para hacer buenos programas de atención a nuestros vecinos”.

Por su parte Pedro Jofré, director de la salud municipal, indicó que “esto es un compromiso que viene de años anteriores de la gestión, y ahora se materializa. Entonces tenemos la entrega de estos cinco sillones dentales nuevos que nos van a permitir aumentar el número de atenciones dentales para toda nuestra comunidad. También nos va a permitir concentrar atenciones que antes estaban distribuidas en distintos dispositivos”.



Un aspecto de las nuevas instalaciones dentales en el ex Thomas Fenton.

Por su parte, el doctor Fernando Rojas, encargado del servicio dental, comentó que “hoy día estamos muy contentos porque inaugura-

mos nuevas dependencias. Estamos contando con cinco unidades nuevas que vienen a normalizar nuestro sistema de servicio dental”.